

FETE DE L'ETE 2016

Ce Vendredi 24 juin, le FAM avait organisé la fête de l'été. Pour cette occasion les familles des bénéficiaires étaient invitées à se joindre à nous.

Chaque bâtiment avait choisi un thème (la mer, les îles, les vacances...) et un code couleur (Bleu, rose...) qui allait parfois jusqu'aux tenues portées par les résidents et le personnel. Nous avons pu voir de très belles tables, des photos, des décorations exceptionnelles et même quelques accords d'accordéon. Un grand merci aux personnels et aux résidents pour ce beau travail et l'ambiance de cette journée.



Pour les familles, la journée a débuté par un discours de la direction, puis elles ont rejoint chaque unité pour un apéritif et un repas préparé par « Saveurs et restauration ». Ensuite tout le monde s'est rendu à la salle de restauration pour voir un spectacle, un clown magicien qui a bien fait rire et fait quelques tours de magie, les yeux des bénéficiaires brillaient de petites étoiles.



Pour clôturer cette journée, les résidents ont pu faire un lâcher de ballons (avec les couleurs des thèmes des bâtiments) et comme nous avons eu bien chaud, nous sommes allés nous rafraîchir autour d'une table.



Tout au long de la journée, il était possible de profiter d'une exposition de peinture de Mr LAVEU.

Un grand merci à toutes les personnes présentes et surtout à l'investissement du personnel pour cette fête qui était réussie.



Réalisation fait par l'éducateur sportif



Réalisation activité art Plastique